
DELIBERE CONSIGLIO DI ISTITUTO 

VERBALE N. 3 

Il giorno 29/05/2023, alle ore 18:00, si è riunito il terzo Consiglio d’Istituto presso la sede 

centrale, per discutere il seguente ordine del giorno: 

 

1. Approvazione verbale seduta precedente; 

2. Approvazione Conto Consuntivo 2022; 

3. Approvazione variazioni al Programma Annuale 2023;  

4. Calendario scolastico 2023-24 e chiusure; 

5. Delibera tabella titoli esperto interno/esterno PNRR-MISSIONE 4, investimento 1.4 

“Azione di prevenzione e contrasto alla dispersione scolastica”;  

6. Premio “Professoressa Maria Luisa Nori Penterticci; 

7. Delibera accreditamento al Servizio Civile Universale (SCU) – ARCI; 

8. Varie ed eventuali. 

 

Sono presenti i seguenti componenti: 

COMPONENTI DOCENTI COMPONENTI ATA COMPONENTI GENITORI 

Mangiaterra Marina 

Lorenzetti Cinzia 

Civerchia Roberto 

Stefanelli Susanna 

Marcelletti Maria Roberta 

Alessandrini Chiara 

Noia Grazia 

Campitelli Anna 

Fancello Daniele 

Piersantelli Samuela 

 

Bolignari Carmela 

Stronati Sara 

Iaricci Aldo 

Abatelli Maria Teresa 

Dominella Sara 

Morici Loredana 

Barboni Laura 

  Fabrizi Massimo Dirigente 
Scolastico 

Risulta assente il sig. Urbani Mauro. 

PUNTO 1 

1) Il presidente sig. Iaricci inizia con il punto 1 all’ordine del giorno: il verbale della seduta 
precedente viene approvato all’unanimità. 

 
DELIBERA N. 9 – ALL’UNANIMITA’. 
 



PUNTO 2 

2) La DSGA espone il programma annuale del Conto Consuntivo 2022. Il saldo di cassa deve 

corrispondere con il gestionale della scuola. Viene approvato all’unanimità. 

 

DELIBERA N.10-ALL’UNANIMITA’. 

PUNTO 3 

3) La DSGA  espone  il decreto ministeriale 129/2018: occorre fare una relazione sulle variazioni 

eseguite, diciotto variazioni rispetto al programma annuale approvato a gennaio. Dopo le 

sollecitazioni alle famiglie da parte dei docenti nei vari plessi, il contributo scolastico è risultato più 

elevato rispetto lo scorso anno. 

              La cifra consistente per il viaggio studio della Scuola Secondaria di 1° grado è di 22.000 euro 

circa. 

              L’ultima variazione riguarda il finanziamento “Generation up” sulla dispersione scolastica. 

              Viene approvato all’unanimità. 

DELIBERA N. 11 – ALL’UNANIMITA’.  

PUNTO 4 

4) Il DS espone il calendario scolastico per l’anno 2023/2024 e i tre giorni di chiusura scelti 

in autonomia da ogni Istituto (9 Dicembre 2023; 26-27 Aprile 2024). I docenti della scuola 

dell’infanzia Giraffa, ins. Roberto Civerchia e Santa Maria del Piano ins. Maria Roberta 

Marcelletti, hanno votato contrari in quanto nelle giornate del sabato i plessi rimarranno 

chiusi. 

              Il consiglio approva a maggioranza, il seguente Calendario:  

  Inizio delle lezioni mercoledì 13 settembre 2023 fine lezioni giovedì 6 giugno 2024 per                

tutti gli ordini di scuola ad eccezione della scuola dell’Infanzia che terminerà il 30/06/2024. 

Sospensioni delle attività didattiche da lunedì 21/12/2023 a sabato 06/01/2024, per festività 

natalizie e da giovedì 28/03/2024 a martedì 02/04/2024 per festività pasquali. 

Inoltre le lezioni sono sospese venerdì 22/09/2024 (Santo Patrono), mercoledì 01/11/2023, 

giovedì 02/11/2023, venerdì 8/12/2023, giovedì 26/04/2024 sabato 27/04/2024 e mercoledì 

01/05/2024. 

DELIBERA N. 12 – A MAGGIORANZA 

La DSGA Sig.ra Mariella Corinaldesi esce alle ore 18,30. 

PUNTO 5 

5) Il DS comunica riguardo la Delibera esperti interni ed esterni: il PNRR- FONDI EUROPEI- 

ha dato contributi per combattere la dispersione scolastica relativi alla scuola secondaria. 



Sono previste perciò diverse attività come orientamento e recupero disciplinare inoltre 

attività ludiche come il gioco degli scacchi tra luglio e ottobre 2023 di 10 ore.  

       In base al punteggio PON l’esperto di scacchi sarà esterno mentre il tutor interno. L’esperto            

organizza le lezioni mentre il tutor sarà di supporto fondamentale per la parte logistica e 

burocratica. Riguardo alla selezione degli alunni partecipanti si darà precedenza alle situazioni 

disagiate delle famiglie, alunni a rischio dispersione e in difficoltà. 

Si propone anche un orientamento con lo psicologo per le famiglie riguardante la scelta 

della scuola, attività sportive ecc.  

La tabella titoli declinati anche per i PON, viene approvata all’unanimità. 

 

DELIBERA N. 13 – ALL’UNANIMITA. 

PUNTO 6 

6) Il premio della Prof.ssa Nori Pentericci è un riconoscimento in denaro per i ragazzi che 

usciranno l’ultimo anno della scuola secondaria con il voto più alto. A parità di merito si 

terrà conto della media dei tre anni. I premi consistono in 500 euro, 300 euro e 200 euro. 

La premiazione avverrà a settembre 2023. 

Viene approvato all’unanimita’. 

 

DELIBERA N. 14- ALL’UNANIMITA’. 

 

PUNTO 7 

DELIBERA ACCREDITAMENTO ARCI SERVIZIO CIVILE APS 

7) Il DS illustra in cosa consiste l’accreditamento all’Arci Servizio Civile APS (Servizio Civile 

Universale), che prevede la possibilità di attuare un progetto con alcuni operatori che potrebbero 

venire a scuola per supportare i percorsi di recupero e potenziamento (L2, recupero linguistico, 

disciplinare, ecc). Tali attività potrebbero essere rivolte a tutti e tre gli ordini di scuola. Si chiede 

quindi al Consiglio se intende approvare l’accreditamento dell’Istituto all’Arci Servizio Civile APS 

di cui sopra.  

             Il Consiglio approva all’unanimità. 

DELIBERA N. 15- ALL’UNANIMITA’ 

 

PUNTO 8 

8) Il DS riferisce che la scuola dell’infanzia Giraffa dal 1° settembre verrà trasferita in un locale della 

zona industriale di Jesi per lavori di ristrutturazione. E’ in programma anche il trasferimento della 

scuola secondaria Federico II;  per il momento andranno al palazzo Carotti l’orchestra, il blog, radio 

Web e attività pomeridiane. 

A causa del calo demografico per i prossimi anni si propone di togliere il tempo a modulo alla 

scuola primaria Garibaldi lasciando il tempo pieno e il corso C con la settimana corta. 

 

La seduta è sciolta alle ore 19,25. 



 

 

             La Segretaria                                                                                                    Il Presidente 

   Ins.  Stefanelli   Susanna                                                                                        Sig. Iaricci Aldo 

 

  



VERBALE N.4 

Il giorno 06/07/2023, alle ore 18:00, si è riunito il quarto Consiglio d’Istituto presso la sede 

centrale, per discutere il seguente ordine del giorno: 

 

9. Approvazione verbale seduta precedente 

10. Variazioni e assestamento al Programma Annuale 2023 alla data 30/06/2023 

11. Delibera Regolamento interno GDPR 

12. Delibera Progetti Accoglienza Infanzia e Primaria 

13. Varie ed eventuali. 

 

Sono presenti i seguenti componenti: 

COMPONENTI DOCENTI COMPONENTI ATA COMPONENTI GENITORI 

Mangiaterra Marina 

Lorenzetti Cinzia 

Civerchia Roberto 

Stefanelli Susanna 

Marcelletti Maria Roberta 

Noia Grazia 

Campitelli Anna 

Fancello Daniele 

Piersantelli Samuela 

 

Urbani Mauro 

Iaricci Aldo 

Morici Loredana 

 

  Fabrizi Massimo Dirigente 
Scolastico 

Risultano assenti la docente Alessandrini Chiara e componenti genitori Bolignari Carmela, Stronati 

Sara, Abatelli Maria Teresa, Dominella Sara, Barboni Laura. 

PUNTO 1 

9) Il presidente sig. Iaricci inizia con il punto 1 all’ordine del giorno: il verbale della seduta 
precedente viene approvato all’unanimità. 

 
DELIBERA N. 16 – ALL’UNANIMITA’. 
 

PUNTO 2 

10) La DSGA espone le variazioni e l’assestamento al Programma Annuale 2023 che devono essere 

effettuati entro il 30/06/2023: 

- premio di 2000 euro per terzi classificati a livello interregionale  come migliore banconota 

(Italia Centrale) 

- 7,50 euro per assicurazione pagata in ritardo 

- 30.000 euro dei depuratori d’aria per la scuola primaria e secondaria 



- acquisto di carrelli mobili e tablet per effettuare laboratori per ciascun plesso; licenze office e 

risorse digitali per un miglior funzionamento delle attività scolastiche, programmi per alunni 

diversamente abili 

- 210 euro per la festa di fine anno 2018/2019 della scuola Secondaria 

- 2.954 euro per lo spettacolo musicale eseguito al teatro Pergolesi. 

- Approvazione all’unanimità. 

 

DELIBERA N.17 – 

ALL’UNANIMITA’. 

 

La DSGA lascia la riunione alle ore 18,25. 

PUNTO 3 

11) Il DS riferisce il regolamento interno per la privacy pubblicato sul sito internet tra privati cittadini 

e istituzione pubblica (filmati e foto studenti); il format standard proviene dall’ufficio scolastico 

regionale. Il Prof. Sbarbati è stato designato come figura istituzionale responsabile della 

pubblicazione. 

Approvazione all’unanimità. 

DELIBERA N. 18 – ALL’UNANIMITA’.  

PUNTO 4 

12) Il DS espone i progetti Accoglienza per le scuole Infanzia e Primaria: per la scuola 

dell’infanzia l’orario sarà regolare dal 02/10/2023 mentre per la primaria, dal 13 al 16 

settembre, le classi prime effettueranno l’orario dalle 8,30 alle 12,30. E’ previsto un 

incontro con i genitori e uno conoscitivo con i bambini delle future classi prime, prima 

dell’inizio dell’anno scolastico 2023/2024. 

Approvazione all’unanimità. 

DELIBERA N. 19 – ALL’UNANIMITA’ 

PUNTO 5 

13) La sig.ra Morici, componente genitori, riferisce la situazione della scuola Anna Frank 

riguardo l’asfalto danneggiato; il DS solleciterà nuovamente i lavori di manutenzione. 

Inoltre la sig.ra chiede la possibilità di avere un preavviso di almeno 15 giorni per la 

convocazione del Consiglio d’Istituto. Il Presidente sig. Iaricci chiede se è il caso di scrivere 

per via mail al Comune di Jesi riguardo ai prossimi lavori di ristrutturazione del plesso 

Giraffa e Federico II. 
 

La seduta è sciolta alle ore 19:00. 

 

 

             La Segretaria                                                                                                Il Presidente 

   Ins.  Campitelli Anna                                                                                            Sig. Iaricci Aldo 

 

  



VERBALE N. 5 

Il giorno 10/10/2023, alle ore 18:00, si è riunito il quinto Consiglio d’Istituto presso la sede 

centrale, per discutere il seguente ordine del giorno: 

 

14. Approvazione verbale seduta precedente; 

15. Delibera concessione distributori automatici; 

16. Delibera rinnovo convenzione di cassa pluriennale;  

17. Delibera progetti di istruzione domiciliare; 

18. Delibera “Rete per la lettura” – Comune di Jesi;  

19. Delibera partenariato bando “Lettura ad alta voce” – Associazione Nausika, prof. 

Batini; 

20. Delibera partenariato bando “Benessere adolescenti” - COSTESS; 

21. Elezioni organi collegiali -  Rappresentanti dei genitori; 

22. Delibera Regolamento Corso Musicale; 

23. Proposta modifica corsi Primaria “Garibaldi”; 

24. Proposta incremento quota contributo volontario; 

25. Varie ed eventuali. 

 

Sono presenti i seguenti componenti: 

COMPONENTI DOCENTI COMPONENTI ATA COMPONENTI GENITORI 

Mangiaterra Marina 

Lorenzetti Cinzia 

Civerchia Roberto 

Stefanelli Susanna 

Marcelletti Maria Roberta 

Noia Grazia 

Campitelli Anna 

 

Piersantelli Samuela 

 

 

Stronati Sara 

Iaricci Aldo 

Abatelli Maria Teresa 

Morici Loredana 

Barboni Laura 

  Fabrizi Massimo Dirigente 
Scolastico 

Risultano assenti Urbani Mauro, Fancello Daniele, Bolignari Carmela, Alessandrini Chiara, Dominella 

Sara. 

La docente Stefanelli Susanna entra alle ore 18,35 poiché impegnata nei colloqui conoscitivi di classe 

prima. Il genitore Morici Loredana entra alle ore 19,15. 

 

PUNTO 1 



14) Il presidente sig. Iaricci inizia con il punto 1 all’ordine del giorno: il verbale della seduta 
precedente viene approvato all’unanimità. 

 
DELIBERA N. 20 – APPROVATA ALL’UNANIMITA’. 
 
 

PUNTO 2 

15) La DSGA espone riguardo la concessione dei distributori automatici in tutti i plessi dell’Istituto: 

una ditta acquisita dal gruppo ILLIRIA consegnerà caffè e acqua, togliendo il comparto snack. 

Nella scuola secondaria di primo grado la situazione rimarrà invariata. Il 10% degli incassi sarà 

restituito alla scuola e destinati alla didattica. Tali distributori saranno a uso esclusivo dei docenti, 

in casi eccezionali degli alunni.  

 

DELIBERA N.21 - APPROVATA ALL’UNANIMITA’. 

 

PUNTO 3 

16) La DSGA  espone riguardo la scadenza della convenzione di cassa pluriennale. Per il rinnovo si 

propone nuovamente l’istituto bancario Monte dei Paschi di Siena con cui si ha avuto un buon 

rapporto di lavoro fino ad oggi. 

DELIBERA N. 22 – APPROVATA ALL’UNANIMITA’.  

 

PUNTO 4 

17) La DSGA riferisce del progetto di istruzione domiciliare per due alunni della scuola 

Garibaldi. Il progetto avverrà in rete con il polo Rinaldini di Ancona per quattro ore (170 

ore totali) a settimana e verrà finanziato per il 70% dall’Ufficio Scolastico Regionale 

mentre per il 30% dal nostro Istituto, quota prelevata dal FIS. 

DELIBERA N. 23 – APPROVATA ALL’UNAMINITA’. 

 

PUNTO 11 

11) La DSGA prosegue riguardo all’incremento della quota del contributo volontario da parte 

delle famiglie di 23 euro comprensivi di assicurazione obbligatoria. 

 

DELIBERA N. 24 – APPROVATA ALL’UNANIMITA. 

 

La sig.ra Corinaldesi Mariella lascia la riunione alle ore 18,45. 

PUNTO 5 



18) Il Dirigente espone riguardo la Rete per la lettura, proposta dal Comune per far si che Jesi 

diventi “città della lettura”. Saranno coinvolte le scuole primarie e secondarie di primo 

grado le quali dovranno autofinanziarsi prevedendo uno scambio di autori e di varie 

tematiche. 

 

DELIBERA N. 25- APPROVATA ALL’UNANIMITA’. 

 

PUNTO 6 

19) Il DS riferisce circa il progetto “Lettura ad alta voce” legato al progetto “Rete per la lettura” di cui 

sopra, promosso dalla regione Marche, Abruzzo e Puglia ,a livello nazionale,  rivolto a tutti gli 

ordini di scuola. E’ prevista un’attività di formazione docenti gratuita da parte del Prof. Batini con 

il supporto dell’associazione Nausika. 

DELIBERA N. 26 - APPROVATA ALL’UNANIMITA’. 

 

PUNTO 7 

20) Il DS prosegue con il bando “Benessere adolescenti”- COSTESS: si tratta di un partenariato 

stipulato con la COSTESS che gestisce anche il Castagno. E’ una proposta regionale, a costo zero, 

che ha come scopo quello di far fronte alle criticità e alle problematiche legate al disagio minorile 

attraverso attività da parte di operatori specializzati in orario extracurricolare.  

DELIBERA N.27 – APPROVATA ALL’UNANIMITA’. 

 

PUNTO 8  

21) Il DS riferisce le date delle elezioni degli organi collegiali Rappresentanti dei genitori che saranno 

il 24 ottobre per la scuola dell’infanzia, il 26 ottobre per la scuola secondaria di primo grado e il 31 

ottobre per la scuola primaria. 

 

PUNTO 9 

22) Il DS espone una modifica del punto 7 circa il regolamento del Corso Musicale riguardante il monte 

orario che da quest’anno, il venerdì, sarà di 2 ore e non più di 3 come lo scorso anno scolastico. 

Tutto ciò per garantire una maggiore flessibilità alle famiglie. 

 

DELIBERA N.28 – APPROVATA ALL’UNANIMITA’. 

 

PUNTO 10 

 

23) Visto l’attuale calo demografico, il DS propone di razionalizzare i corsi del plesso Garibaldi 

eliminando gradualmente il tempo modulare che rimarrà nel plesso Mazzini. Il tempo pieno e il 

tempo C del Garibaldi sono sempre risultati i più richiesti. 

 



PUNTO 12 

12 ) Il presidente Iaricci chiede informazioni di come verrà strutturato l’orientamento per le classi terze 

della scuola secondaria di primo grado e chiarimenti circa le attività proposte dal progetto Gola della 

Rossa. Inoltre fa presente al consiglio, se possibile, di alleggerire lo zaino degli studenti della scuola 

media.  

Per quanto riguarda i lavori di ristrutturazione del Federico II, il presidente propone di scrivere una 

lettera al Comune in cui chiedere chiarimenti e avere una risposta nel più breve tempo possibile, visto 

che ad oggi non si è ricevuta alcuna risposta alle nostre continue richieste. Il 16 ottobre la Presidenza, 

la Vicepresidenza e la Segreteria saranno trasferite al palazzo Carotti. Verrà sottolineata attraverso la 

lettera l’urgenza di conoscere i locali adibiti per la scuola media soprattutto in vista delle future 

iscrizioni di gennaio e della presentazione del POF.  

Il DS riferisce che da luglio si sono verificati gravi episodi di vandalismo e furto alla scuola Federico 

II pertanto il consiglio è estremamente preoccupato.  

Inoltre il DS ringrazia i genitori del plesso Garibaldi per l’acquisto di tre computer e diversi dizionari. 

 

La seduta è sciolta alle ore 20:00. 

 

 

             La Segretaria                                                                                                    Il Presidente 

   Ins.  Campitelli Anna                                                                                                Sig. Iaricci Aldo 

 


